

Fiel a su compromiso con las necesidades de la infancia con discapacidad

Fundación Solidaridad Carrefour dona un vehículo a AUCAVI a favor de la infancia con autismo en la Comunidad de Madrid

- **Se trata de un vehículo escolar que facilitará el acceso a diario de 120 niños/as y jóvenes con autismo de la Comunidad de Madrid a los diferentes programas y servicios que ofrece la entidad de manera regular.**
- **Una donación que viene a reforzar las aportaciones realizadas por Fundación Solidaridad Carrefour a lo largo de los últimos años a favor de las personas con autismo, con especial atención a las necesidades de la infancia, por valor de más de 2,2 millones de euros.**

Madrid, 18 de mayo del 2023.- Fieles a su compromiso con las necesidades de la infancia con discapacidad, Fundación Solidaridad Carrefour celebra la donación de un vehículo a Fundación AUCAVI a favor de la infancia con Trastornos del Espectro Autista (TEA) de la Comunidad de Madrid.

Hablamos de una donación que tiene el objetivo de mejorar las oportunidades de aprendizaje e inclusión de niños/as y jóvenes con TEA. Dicha donación ha permitido a Fundación AUCAVI (Autismo Calidad de Vida) la adquisición de un vehículo de 15 plazas que **facilitará el traslado diario de 120 menores con grandes necesidades de apoyo de Madrid, a los servicios y espacios de atención integral que proporciona la entidad.** Servicios como el de Promoción para la Autonomía Personal para jóvenes con TEA o el Servicio de Ocio y Respiro familiar. Sin olvidarnos del acceso al colegio AUCAVI (Madrid capital) o al colegio AUCAVI-SUR (Madrid - Getafe). Sin duda un **recurso de vital necesidad** a la hora de favorecer el acceso de estos menores a bienes y servicios en clave de igualdad.

Donación que viene a reforzar el compromiso de Carrefour y su Fundación con las necesidades de las personas con discapacidad, con especial atención a las necesidades de la infancia en situación de desventaja social y más concretamente de las personas con autismo a lo largo de 22 años.

Un compromiso materializado, entre otros, a través de la puesta en marcha de diferentes iniciativas sociales, como ‘Súbete al Carro por el Autismo’, desarrollada junto a Fundación Reina Sofía y Autismo España. **Iniciativa que junto a otros programas sociales ha dado como fruto la donación más de 2,2 millones de euros** a lo largo de esos años a favor de las personas con TEA de toda España.

Recursos que han sido destinados, a través de Autismo España y sus respectivas entidades sociales a la mejora de la calidad de vida de las personas con trastornos del espectro del autismo, con especial atención a las necesidades de la infancia.

El acto de entrega de llaves ha contado, entre otros/as, con la participación de un grupo de alumnos con TEA de los colegios AUCAVI y AUCAVI sur, parte de los beneficiarios/as directos del vehículo donado. También con la presencia **la directora de hipermercados Carrefour de la Comunidad de Madrid, Amparo Capilla, la directora de Fundación Solidaridad Carrefour, Maria Cid y el director general de Fundación AUCAVI, Agustín Ramos**, quienes han celebrado dicha donación junto a un nutrido grupo de profesionales de AUCAVI y embajadores de Fundación Solidaridad Carrefour.

Fundación AUCAVI

La Fundación AUCAVI (Autismo Calidad de Vida), sensibilizada con las necesidades y dificultades de las personas con autismo y sus familias, tiene la finalidad de promocionar y realizar todas aquellas actividades que estén encaminadas a la mejora de la calidad de vida de las personas con Trastornos del Espectro Autista (TEA) en los ámbitos educativo, laboral, social, familiar y tutelar.

Fundación Solidaridad Carrefour

Coordina todos los programas que desarrolla Carrefour en materia de acción social en España. Apoya especialmente proyectos en beneficio de la infancia con discapacidad o en exclusión social, principalmente en materia de salud, nutrición y educación. Ayuda a las personas en situación de vulnerabilidad e interviene en operaciones de emergencia en España. Igualmente, promueve la integración laboral de personas con discapacidad o en riesgo de exclusión social, al tiempo que fomenta la participación activa de colaboradores, clientes y proveedores del Grupo en las diferentes iniciativas sociales.

https://www.carrefour.es/includes/pdfs/informe-anual-2021-fundacion_20230323.pdf

Contacto:

ILUNION Comunicación Social.

Rocío Barrie: 671 78 06 15 rbarrie@ilunion.com

Blanca Lázaro: 603 53 57 37 blazaro@ilunion.com

Comunicación externa de Carrefour: 91 333 12 40 / 59 prensa.es@carrefour.com

Comunicación AUCAVI: Jimena Carrasco: jimenacarrasco@fundacionAUCAVI.org;